

Broaden your horizons ⑩9 ～さあ、視野を広げて!～



こんにちは。メディセレのしゃっちょう、児島恵美子です。

先日、週末を利用して社員旅行で韓国に行きました。2年前にも社員旅行で韓国に行きましたが、その時は遊び満載でしたので、今回は北朝鮮を見に行きました。

国境に近づくと、軍人の人達がバスに入ってきてパスポートをチェック。韓国の男性は2年の兵役が義務化されていますが、北朝鮮は10年だそうです。そして38度線に着きました。川を挟んで、韓国と北朝鮮。すぐ目の前に見えて、なんだか簡単に渡って行けそうなのに、絶対越えられない川……。陸つなぎですので、ブルーの韓国の鉄塔が並び、途中から突然グレーの鉄塔に変わり、北朝鮮の鉄塔となります。お互い電波傍受を恐れ、電波を遮断するための鉄塔も建っています。

この川を越えられないので、たくさんのトンネルが掘られました。その一つである第3トンネルにも行ってきました。北朝鮮まであと435mの所まで掘られています。暗くて足下も悪く、かがんで歩かないといけなく狭い湿気ったトンネルでしたが、先まで行きました。掘られた道を通るだけでも本当に疲れましたが、それを掘り進んだ方々が凄いなと思いました。こんなトンネルが20本以上あるという話です。海という崩せない砦に守られた日本は、本当にありがたいと思いました。

韓国も北朝鮮も地震があまりないので、日本より背の高いマンション群の町並みが見られました。北朝鮮は電気事情がよくないので、エレベーターがなく、40階でも階段で上り下りをしなければならず、1階、2階など低層階の方がお値段は高いそうです。町には車が多く、驚くほど車間距離が狭く、運転が荒いです。少しカンボジアを思い出してしまいました。

韓国の過熱気味な教育は有名ですが、大学を卒業していない人はお給料を10万円程度しかもらえず、大学に行った人のお給料は25万円と日本と同じぐらいもらえます。大学に行くか行かないかで日本以上にお給料に差が出るので、親御さんは必死なのだそうです。町にはセブンイレブンが並び、日本と同じような商品が並んでいます。関西空港から1時間20分。大阪-東京ぐらいの場所にある、お隣の国、韓国。この国の根底にある緊張感を見ずして、韓国は語れないと思いました。

Medisere (メディセレ) 代表取締役社長 児島 恵美子